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— BASTIA —

NON È PIÙ UN CONFRONTO poli-
tico sulle possibili soluzioni ammini-
strative, ma una battaglia dialettica sen-
za esclusione di colpi che sfiora la rissa.
E’ quanto sta accadendo a margine del-
la manifestazione di sabato scorso con-
tro il sottopasso ferroviario di via San
Rocco da parte di alcuni
esponenti politici, consi-
glieri comunali d’opposi-
zione e assessori. Nel ca-
so non si può invocare lo
scontro bipolare tra berlu-
sconiani e prodiani, in
quanto protagonisti della
‘guerra’ locale sono il ca-
pogruppo e fondatore delle liste civiche
Rosella Aristei, ex Ds, e il diessino asses-
sore al commercio, già presidente del
consiglio comunale, Andrea Tabarrini.
L’Aristei, in un comunicato, definisce
le dichiarazioni di Tabarrini impronta-
te a «falsità, arroganza, intimidazioni,
ben altra cosa che governare o ascoltare
i cittadini». Per aggiungere poi: «Dove
sta precipitando Bastia, la sua vita, la
sua politica?». La replica dell’assessore
Tabarrini, certo, non è meno dura: «Co-

me è possibile che colei (Aristei) la qua-
le, per anni è stata punto di riferimento
politico (determinando in maniera for-
te alcune scelte oggi contestate), come
segretario dei Democratici di Sinistra
(proveniente dal Pds e prima dal Pci),
indichi come vecchio nei sistemi adotta-
ti, chi dalla stessa è stato oggetto di indi-
rizzi, metodi e scelte e da questi ha ap-

preso? Una sola è la rispo-
sta — conclude l’assesso-
re — ‘riciclaggio di posi-
zione politica’ e ‘ricollo-
cazione’ per perseguire
sempre e comunque lo
stesso fine, in maniera os-
sessiva e preoccupante».

Ancora, dunque, la polemica elettorale
scatenata nel 2004 dalla candidatura a
sindaco dell’Aristei (ex segretario Ds),
sostenuta da liste civiche.
E’ necessario domandarsi se il confron-
to politico possa attardarsi su tali pole-
miche, mentre ci sono da affrontare no-
di cruciali sul presente e futuro della cit-
tà che riguardano: uno sviluppo sosteni-
bile, una viabilità funzionale e una con-
dizione di sicurezza reale, fatta non solo
di parole.

m.s.

— ASSISI —

L’AZIONE dell’Onu per la protezione dei diritti umani, la tutela
dei diritti umani in Europa, gli obiettivi e le metodologie pratiche
per la scuola sono i temi al centro del corso: «Insegnare i diritti
umani che si conclude oggi ad Assisi». Organizzato dall’Ufficio per il
sostegno alle Nazioni Unite–Unesco di Assisi e dalla Società Italia-
na per l’Organizzazione Internazionale, vede la partecipazione di
una quarantina tra docenti e dirigenti scolastici di ogni ordine e gra-
do di tutta Italia e si concluderà oggi. Tra le questioni in discussio-
ne, la lotta al traffico internazionale dei minori e alla violenza sui
bambini, la lotta ai crimini contro l’umanità, il ruolo dei tribunali
internazionali e altro. «Ancora una volta Assisi — sottolineano il
sindaco Claudio Ricci (nella foto) e Maria Aristei Belardoni, asses-
sore delegato all’Onu — diventa punto d’incontro per l’approfondi-
mento e le conoscenze per la tutela dei diritti umani, di prioritaria
importanza per la formazione delle giovani generazioni».

— ASSISI —

D
ALL’ASSESTAMENTO di bilan-
cio, un milione di euro per nuove ope-
re. Lo ha stabilito la Giunta che passe-

rà ora la ‘palla’ al Consiglio comunale che do-
vrà prendere la decisione definitiva. Intanto
l’opposizione guarda alla Finanzia-
ria. E’ stato Moreno Massucci, as-
sessore municipale al bilancio, a il-
lustrare il documento finanziario e
a indicare quali saranno i settori
che verranno sostenuti con il cospi-
cuo importo; nello specifico sono
stati finanziati nuovi progetti nel settore del-
la scuola, del sostegno sociale e della filiera
cultura-turismo. «In particolare, per quanto
attiene alle opere pubbliche — sottolinea in
una nota del Comune —, si è voluto dare un

forte impulso alle frazioni, con circa 700.000
euro, che saranno destinati alla riqualificazio-
ne anche delle zone centrali dei paesi attuan-
do (si tratta del primo stralcio) i progetti vin-
citori dei recenti concorsi per idee». Nel cor-
so della riunione dell’esecutivo (che ha ap-

provato oltre 30 atti, fra delibere,
direttive e prese d’atto) è stato ap-
provato, per Santa Maria degli
Angeli, il progetto di via Los An-
geles (ulteriori 300.000 euro di
maggiore mutuabilità); verran-
no riqualificati i marciapiedi e
collocata nuova illuminazione e

arredo urbano. «Con queste determinazioni
si prosegue la valorizzazione di tutto il terri-
torio, anche delle frazioni, le cui piazze e zo-
ne centrali saranno migliorate — dicono il
sindaco Claudio Ricci e l’assessore Massucci

—. Risorse significative sono state destinate
a scuola, sociale e cultura. Dopo questo atto
ci si prepara al bilancio 2008 dove saranno
previsti altri investimenti per opere pubbli-
che al fine di completare, in ogni zona, il fi-
nanziamento dei progetti programmati». La
Giunta Municipale ha anche approvato i nuo-
vi corsi di inglese e il finanziamento dei tra-
sporti scolastici di collegamento con la pisci-
na coperta a Santa Maria degli Angeli (relato-
re l’assessore Maria Belardoni). L’Ulivo-Pd,
intanto, hanno organizzato domani, alle
17.30, nella sala della pro loco a Santa Maria
degli Angeli, l’incontro sul tema: «Finanzia:
più crescita, meno povertà, più efficienza».
Interverranno Gianfranco Gambucci, Clau-
dio Passeri, Simone Pettirossi, Edo Romoli;
le conclusioni saranno dell’onorevole
Gianpiero Bocci.

BASTIA GLI EX COMPAGNI DI PARTITO SONO IN POLEMICA

Sottopassaggio in via San Rocco
è ‘rissa’ verbale tra Aristei e Tabarrini

— DERUTA —

LA CITTA’ e le sue produzio-
ni ceramiste sono oggetto di
contraffazione e plagio su lar-
ga scala e nei mercati, italiano
ed esteri, la presenza di falsi
«made in Deruta» è sempre
più massiccia. Il danno econo-
mico e di immagine è enorme
e gli effetti si avvertono soprat-
tutto oggi che il sistema pro-
duttivo derutese è alle prese
con una crisi molto seria. Il
Comune ha messo a punto
una serie di iniziative e prov-
vedimenti finalizzati a difen-
dere il «made in Deruta» tra
cui la creazione di un Mar-
chio di Tutela Collettivo deno-
minato «Deruta» che è già sta-
to registrato alla Camera di
Commercio di Perugia e che
potrà essere adottato dalle im-
prese ceramiste in regola con
quanto disposto da un discipli-
nare estremamente rigido e se-
lettivo. A sostegno dell’azione
del Comune è scesa in campo
la Camera di Commercio e il
presidente dell’ente Alviero
Moretti, accompagnato dal se-
gretario generale Andrea Sam-
marco, si è incontrato con il
sindaco della città Alvaro Ver-
bena per affrontare le proble-
matiche inerenti al fenomeno
e definire azioni comuni capa-
ci di dare ancora maggiore im-
pulso alla lotta alla contraffa-
zione. «Ho sentito la necessità
di fornire al Comune la nostra
disponibilità – ha detto Moret-
ti – perché ritengo che la dife-
sa delle produzioni tipiche sia
un passaggio essenziale per il
futuro».
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